

LE MOIS PROCHAIN, MON COLLÈGUE LE SOLLICITEUR GÉNÉRAL DU CANADA, VISITERA UN CERTAIN NOMBRE DE PAYS DE LA RÉGION DE L'ASIE ET DU PACIFIQUE, Y COMPRIS LA MALAISIE ET LA THAÏLANDE, POUR DISCUTER DES STUPÉFIANTS SOUS TOUS LEURS ASPECTS - PRODUCTION, DISTRIBUTION, RÉPRESSION, REDRESSEMENT SOCIAL ET ÉCONOMIQUE - AINSI QUE DES EFFORTS ENTREPRIS PAR LES GOUVERNEMENTS POUR ENDIGUER LE PROBLÈME. NOUS POURSUIVONS NOTRE PROGRAMME DE COOPÉRATION POLICIÈRE AVEC LES PAYS DE L'ASEAN. L'AGENCE CANADIENNE DE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL A ACCEPTÉ DE FINANCER UN PROGRAMME PAN-ASEAN VISANT À CONTRER L'UTILISATION DES DROGUES PAR L'ÉDUCATION. NOUS NOUS SOMMES ENGAGÉS À APPUYER LA SUBSTITUTION DE CULTURES.

AU PLAN INTERNATIONAL, NOUS ENDOSSONS FERMEMENT LA RÉDACTION D'UNE CONVENTION DES NATIONS UNIES SUR LE TRAFIC DES STUPÉFIANTS, ET NOUS SOMMES HEUREUX QUE LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'ONU AIT PRIS L'INITIATIVE DE CONVOQUER UNE CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE EN 1987. NOUS ESPÉRONS COLLABORER AVEC L'INDONÉSIE, LA MALAISIE, LA THAÏLANDE, L'AUSTRALIE, LE JAPON ET LES ÉTATS-UNIS - À TITRE DE MEMBRES ACTUELS DE LA COMMISSION DES STUPÉFIANTS - POUR ASSURER LE SUCCÈS DES DEUX INITIATIVES.

MONSIEUR LE PRÉSIDENT, JE VOUS REMERCIE.